



Sicherheit und Kosten im Griff

In Partnerschaft mit erfahrenen IT-Infrastruktur Service-Providern bietet AIDA ORGA seinen Kunden an, ihr Zeiterfassungs- und Zutrittskontrollsystem in eines der modernsten und sichersten Rechenzentren Europas in München auszulagern.

Jeder Kunde erhält einen eigens für ihn installierten und voll gemanagten, virtuellen Server mit verschlüsseltem Zugriff für die administrativen AIDA User sowie für die Nutzer des Web-Self-Service und der Smartphone-App.

Das ermöglicht einen Systemzugang für jeden autorisierten User jederzeit und allerorts sowie für alle angebotenen stationären und mobilen Datenerfassungsgeräte.

Die betriebswirtschaftlichen Vorteile sind vielfältig. Keine Investitionen in Server-Hardware, -Software, -Firewall und -Backupsystem. Keine Bereitstellung von personellen IT-Ressourcen.

- deutsches Rechenzentrum nach derzeit höchstem, zertifiziertem Sicherheitsstandard
- hoch verfügbarer, hoch performanter weltweiter Zugang über das Internet
- flexibel skalierbare Leistungsmerkmale der virtuellen Server für kleine, mittlere und große Anwender, wie Kommunen und Unternehmen
- reibungsloser Betrieb in der Hauptstelle, den Außenstellen, im Home-Office und unterwegs
- höherer Service-Level durch das AIDA Support-Team aufgrund von freiem und größerem Wartungsfenster
- problemlose Server-Migration zurück ins Unternehmen möglich